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□ 会　長　　原尾　　勝
□ 副会長　　河村　訓陸
□ 幹　事　　安藤　武司
会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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　三、深いつもりで浅いのが知識
　四、浅いつもりで深いのが欲望
　五、厚いつもりで薄いのが人情
　六、薄いつもりで厚いのが面の皮
　七、強いつもりで弱いのが根性
　八、弱いつもりで強いのが自我
　九、多いつもりで少ないのが分別
　十、少ないつもりで多いのが無駄

　皆さん、そのつもりで頑張りましょう！
　有りがとう御座いました。

出席報告（敬称略）

会員数：35名
出席数：29/35名

欠席者：6名（出席免除 2名　88.57%）
来訪者：岐阜Ａグループ　ガバナー補佐　
　　　　関谷　崇夫　様（岐阜ＲＣ所属）

出席率：82.86%

会長挨拶　

担当：会長・幹事

第 1545 回 例会　7/2( 水 )

慶祝行事・新会長挨拶
創立記念日

　皆さん、こんにちは！
　本日は、ガバナー補佐であります、関谷様を
お迎えしての例会です。関谷ガバナー補佐様、
本日は、御訪問戴き、有難う御座います。ガバ
ナー補佐として一年間、本当にご苦労様でした。
又、当クラブとしましても大変お世話になりま
した。有りがとう御座います。「研修が多くて
何回、桑名へ行ったか分らん！」というお話も
聞きました。お疲れ様でした。でもまだまだ、
お元気ですのでロータリーの為にも益々の御活
躍をお願い申し上げます。
　本日は、皆様に一度、お話しをしたかった『
つもり十ヶ条』、私の座右の銘ではごさいませ
んがいつも心がけている事ですがこれをお伝え
して終わりにしたいと思います。

つもり十ヶ条
　一、高いつもりで低いのが教養
　二、低いつもりで高いのが気位

担当：会長・幹事

第 1544 回 例会　6/25( 水 )

会長・執行部退任挨拶
１００万＄

担当：会長・次期会計

第 1543 回 例会　6/18( 水 )

定時総会（次年度予算承認）
１００万＄

ニコニコBOX（敬称略）

関谷　崇夫：ＡＧとしての義理で伺いました。
原尾　　勝：本日は、関谷ガバナー補佐をお迎
　　　　　　えしての例会です。関谷様、一年
　　　　　　間ご苦労様でした。又、本日はご
　　　　　　来訪ありがとうございます。
川島　明雄：一年間ありがとうございました。
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幹事報告事項（敬称略）

＜幹事報告＞          
６月度新旧合同臨時理事会　報告　

＜協議事項＞
１．次年度予算の件　
　　定例理事会時の訂正箇所を含む事案の承認
　　について、川崎次期会計より説明があり、
　　承認されました。　
２．新入会員の入会手続きについて、新入会員
　　の入会が承認されたので、入会手続きに入
　　ります。
３．その他　苅谷二郎会員より退会届が提出さ
　　れました。協議の結果、承認することとな
　　りました。

＜報告事項＞
１．決算月のため、会計関係の未処理事項があ
　　る方は、速やかな処理手続きをお願い
　　します。
２．岐阜城ＲＣより創立２０周年のお礼の手紙
　　が届いております。

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・会計　
小泉宣昭会員：決算処理の都合上、まだ精算を
していない方は６月２５日（水）までにお願い
します。

    岐阜北ロータリーゴルフ同好会（敬称略）

 

ニコニコBOX　続き

国井　省二：フィナーレ例会お世話になりまし
　　　　　　た。
水川　　渥：今日も元気で。
川崎　賢二：本日の定期総会、宜しくお願いし
　　　　　　ます。
髙橋　　正、榊原　典夫
　　　　　：今日も元気にロータリーに出席で
　　　　　　きました。

６月９日　大箱根ゴルフクラブ

優勝　波多野光裕　ＮＥＴ７３　グロス１０９
２位　小泉　宣昭　ＮＥＴ７６　グロス１００
３位　西垣　康紀　ＮＥＴ８８　グロス７９

べスグロ　西垣　康紀　ＮＥＴ８８
ドラコン　小泉・西垣
ニアピン　若山・西垣

http://gifukita-rc.com/

　 　　会報・広報　６月担当　川崎　賢二

例会行事（敬称略）

ガバナー補佐挨拶　関谷　崇夫　様　　
この一年を振り返っての苦労話を話された後、
会員増強に励み、後継者を養成することは将来
のロータリー活動にとって不可欠であることを
強調されるとともに、当クラブが女性会員を含
め５人も会員を増やしたことに敬服します、と
のお言葉がありました。

次回例会のご案内

第１５４５回　例会 ７月２日（水）
慶祝行事・新会長挨拶・創立記念日

       担当者：会長・幹事


